

Causas e Inteligencia Artificial

Norte 25 A 38 Col Nueva Vallejo
CP 07750, GAM, CDMX
5572178625
causaseinteligenciaartificial.com



La Industria del Sexo

16 de Julio de 2022

Resumen

La actividad sexual es parte natural de la conducta y las relaciones humanas. Lleva un proceso complejo de intercambio análisis para las ciencias. Se expresa de modo extrínseco e intrínseco. Es parte instintiva para la permanencia de la especie, pero es también motivo de placer individual sin fines de reproducción, actualmente existe una amplia diversidad representada por la comunidad LGBTTTI+

Es una actividad que puede ser sancionada, puede tener consecuencias en los derechos humanos y la salud. Pero también es una actividad que genera enormes ganancias económicas y es necesaria en la salud mental. Por esta razón y con el fin de proponer una solución, estamos desarrollando un proyecto dedicado a la Industria del Sexo que contemple todas las alternativas posibles, inclusivas y más justas al distribuir la riqueza que se genera.

Metas

1. **Ofrecer de manera integral productos y servicios relacionados a la Industria del Sexo:** Dentro del marco legal, ofrecer satisfacción y seguridad integral a los usuarios, ofrecer calidad y garantía en una gran diversidad de alternativas.
2. **Desarrollar una estrategia a favor de los derechos laborales de todos los participantes en la Industria del Sexo:** Respetar los derechos humanos de las personas. Dentro del marco legal ofrecer todas las prestaciones de ley establecidas en las leyes vigentes, ampliando los esquemas de la distribución de la riqueza que se genera.



Especificaciones

Estamos en búsqueda de integrar un equipo multicultural, diverso, plural. Que sea capaz de disfrutar la actividad sexual desde una posición de respeto, tolerancia, reflexión e investigación para que al incorporar los avances en la tecnología, la innovación y la apertura de los conceptos filosóficos en la sexualidad. Logremos crear un ejemplo positivo en La Industria del Sexo.

Metas inmediatas

Convocar un equipo de trabajo

Invitamos a todas las personas de 19 a 28 años de edad, interesadas a desarrollarse dentro de una industria relacionada con la actividad sexual, su participación debe estar debidamente informada y consciente de las expectativas que se pretenden, conforme avance el proyecto hasta convertirse en una Industria a desarrollar.

Capacitación en el uso de herramientas digitales

Enseñaremos como se utilizan las herramientas tecnológicas en el proceso de producción y cuales son las plataformas digitales y diferentes acciones que se benefician del interés por la sexualidad. Implementaremos un código de ética, respeto y tolerancia por la naturaleza de las actividades a desarrollar.

Operación de actividades

Aplicaremos los conocimientos adquiridos para ofrecer productos y servicios en la Industria del Sexo. Estableceremos estrategias de mercadeo y terapia, aplicando la sexualidad para lograr los beneficios y mejorar los resultados en la generación de ingresos. Al mismo tiempo estaremos documentando, las necesidades y los posibles conflictos que se presentan para ofrecer una solución siempre a favor de la persona y el marco legal. Con el fin de establecer parámetros y estándares de alta calidad en todo lo relacionado con la Industria del Sexo.